

7 Personalia

Dr. Hugo Borger trat in Köln im November 1990 in den Ruhestand

Dr. Maureen Carroll - Spillecke wechselt von Düsseldorf nach Köln ans Amt für Archäologische Bodendenkmalpflege (ab. 1.12.1991).

Dr. Andreas Christl wechselte von Cottbus nach Meißen als Stadtarchäologe für das Dresdener Landesamt.

Dr. Manfred Gläser wechselte von Lübeck nach Rostock als Direktor des Kulturgeschichtlichen Museums.

Dr. Hartwig Lütke wurde in Bonn im September 1991 zum Direktor des Rheinischen Landesmuseums ernannt.

Dr. Judith Oexle wurde zur neuen Direktorin am Archäologisches Landesmuseum Baden - Württemberg Außenstelle Konstanz und verläßt ihre Stelle als Leiterin des Referats Großgrabungen in Stuttgart.

Dr. Julia Opladen - Kauder, wiss. Volontärin am Westfäl. Mus f. Archäologie in Münster wechselte zur Außenstelle Xanten des Rhein. Landesamtes

Dr. Edgar Ring wechselte von der Stadtarchäologie Uelzen zur neu eingerichteten Stelle des Stadtarchäologen nach Lüneburg (ab August 1991).

Dr. Ralph Röber, wiss. Volontär am Westfäl. Mus f. Archäologie in Münster wechselte zum Archäologischen Landesmuseum Baden - Württemberg Außenstelle Konstanz

Hartmut Rötting M.A. wurde in Braunschweig zum Honorarprofessor ernannt (ab August 1991).

Dr. Manfred Schneider wechselte vom Westfäl. Mus f. Archäologie in Münster nach Stralsund zur Stadtarchäologie

Dr. Sven Schütte geht von der Stadtarchäologie Göttingen zum neu eingerichteten Posten des Direktors am Amt für Archäologische Bodendenkmalpflege in Köln (ab. 1.11.1991).

